

# Imparte CEDH curso de derechos humanos en la Universidad de Ciencias de la Seguridad

---



3



A- A A+

14 de Noviembre del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos impartió un curso sobre la aplicación de los derechos humanos y el respeto a la dignidad de las personas en la función policial a instructores y mandos de

la Fuerza civil del Estado.

El segundo visitador de la CEDH, Enrique Irazoque Palazuelos impartió el taller “Los derechos humanos aplicados a la función policial” al cuerpo de formación y elementos de la Universidad de Ciencias de la Seguridad de Nuevo León.

Este taller forma parte del Curso Básico de Uso de la Fuerza y Derechos Humanos en Operaciones Policiales que imparte la Delegación del Comité Internacional de Cruz Roja para México y el Caribe en el estado.

El objetivo es incorporar a la educación y formación de los elementos de policía y de Fuerza Civil los principios que sustentan la defensa de la dignidad humana y que protegen los derechos fundamentales, para que la función policial se desarrolle dentro de los parámetros de uso legítimo de la fuerza.

La capacitación integral a los cuerpos de seguridad es un mecanismo primordial de promoción y protección de las libertades básicas de las y los ciudadanos, y una estrategia firme de prevención ante posibles casos de

abuso de autoridad, por ello la CEDH ha implementado un programa de acercamiento a las corporaciones policiacas del Estado y municipios a fin de generar de manera conjunta un sistema de formación en derechos humanos continuo a las y los elementos de policía.